



五霞西小学校

元気いっぱい! ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞西小学校を紹介します。

郷土を愛する心

西小学校では、五年生で、稲作体験を行います。指導していただいているのは、町青少年相談連絡協議会会長で、本校の学校評議員でもある鈴木昇様です。

今年度は、学校休業があり、田植えは職員が行い子どもたちを待ちました。二期には子どもたちが稲刈りを行い、脱穀、精米と食卓のぼるまでの過程を体験しました。



十二月二十一日は、その締めくくりとして、保管した稲わらを利用して、新年に向けて「お飾りづくり」を行いました。五年生二十六人が、講

師の話真剣に聞いて、稲わらに水につけ、木槌でたたき、束を二つに分け、手でよって一本に編み合わせます。形を整え、あらかじめ教室で作っておいた幣束や松などの飾り付けを完成させました。

子どもたちからは「わらをねじるのが難しい」、「はさみでわらをカットして形を整えるのが楽しい」、「今度は田植えから、自分でやってみよう」、「コロナが収まり、普通に生活できるような家に飾りたい」との声が聞かれました。

昔からの技法を教えたが、伝統文化に肌で触れることができました。「郷土愛」が育っていきます。



子どもの声コーナー

はじめてのえんそく

一年 そめや さき

どうぶつこうえんで、ペンギンを見ました。一匹だけ、あたまが白いペンギンがいました。あかちゃんペンギンかなとおもいました。くちばしで、いしをつついているペンギンもいました。水そうに手をちかづけたらペンギンがあたまをうごかしながら、手のほうについてきました。かわいかったです。おべんとうに、ハロウインのおぼけとかぼちゃのおかずがあつて、おいしかったです。

カメのかんさつ

一年 もりや はやと

グループ見学するとき大きなカメを見ました。カメのこうらは、こい緑色で六角形みたいな模様でした。さいしよに見たときは、こうらにもぐっていました。ずつと見ていたら、顔と足が出てきました。草みたいなえさをたべて、たべおわると、のんびりあるいていました。ぼくも、カメみたいに、の

んびりしたいなとおもいました。

一位になった運動会

二年 知久 祐輝

ぼくは、かけっこで一位になりたいと思っていました。走り始めたときはぬかされて、「四位になっちゃう」と思ったけど、全力で走りぬけました。かけっこもしょうがいぶつ走も一位になりました。うれしかったです。うちに帰ったら、おかあさんに「一位になったよ」とほうこくしたいです。

がんばった運動会

二年 篠崎 文耀

今日は運動会でした。「ゴカリンピック2020」と「めざせーラッキーナンバー1」をがんばりました。ぼくが走るとき、四年生がおうえんしてくれました。さいしよはどきどきしていましたが、みんながおうえんしてくれました。気合が入りました。あきらめずに一位になりたいとおもって走ったから一位になりました。うれしかったです。